
_ _ _Orthographe Le son [e]

➔ Le son [e] peut s’écrire de plusieurs manières :

EDUCATOPIA

é
(devant une voyelle)

ée
(à la fin d’un mot)

er
(à la fin d’un mot)

ez
(à la fin d’un nom ou 

d’un verbe)

un écureuil
l’école

une entrée
une cheminée

le dîner
ranger

le nez
vous mentez

_ _ _Orthographe Le son [e]

➔ Le son [e] peut s’écrire de plusieurs manières :

EDUCATOPIA

é
(devant une voyelle)

ée
(à la fin d’un mot)

er
(à la fin d’un mot)

ez
(à la fin d’un nom ou 

d’un verbe)

un écureuil
l’école

une entrée
une cheminée

le dîner
ranger

le nez
vous mentez

_ _ _Orthographe Le son [e]

➔ Le son [e] peut s’écrire de plusieurs manières :

EDUCATOPIA

é
(devant une voyelle)

ée
(à la fin d’un mot)

er
(à la fin d’un mot)

ez
(à la fin d’un nom ou 

d’un verbe)

un écureuil
l’école

une entrée
une cheminée

le dîner
ranger

le nez
vous mentez


	Diapositive 1

